

Cápsulas

Ecopetrol y Gobierno Petro ponen en marcha la primera comunidad energética integral de Colombia

Redacción Semana
11 de julio de 2024



Comunidad de Canutal junto con el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, y el ministro de Minas, Andrés Camacho. | Foto: **Ecopetrol**

El corregimiento de Canutal, ubicado en el municipio de Ovejas (Sucre), en los Montes de María, que en el pasado fue escenario de violencia, hoy es ejemplo de resiliencia al convertirse en la primera Comunidad Energética Integral de Colombia. El Ministerio de Minas y Energía así lo declaró, en un paso hacia la sostenibilidad energética.

Hocol, empresa filial del grupo **Ecopetrol**, y la comunidad de Canutal desarrollaron durante ocho años un proceso de desarrollo, que en 2019 se complementa y fortalece con iniciativas de energía fotovoltaica y de gas social que redujeron las brechas sociales, el índice de pobreza y hoy atiende las necesidades en el suministro de agua potable, educación y salud.

Actualmente en Canutal se producen 207 KM/hora/día con energía fotovoltaica. La energía

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Luis Suárez dijo, sin tapujos, si Colombia es la mejor selección de la Copa América; hizo dura crítica
2. James Rodríguez conmueve al mundo; hizo radical declaración por clasificación de Colombia a la final de Copa América
3. Atención: atentan contra el sistema de seguridad de la

Actualmente en Canutal se producen 297 kW por día con energía fotovoltaica, lo que permite cubrir parte de las necesidades del corregimiento. Gracias a esta energía, ahora es posible el funcionamiento del centro de salud, mantener en operación continua la planta de tratamiento de agua potable, y activar los aires acondicionados de la institución educativa local de forma permanente y a bajo costo.

La nueva Comunidad Energética Integral del país también cuenta con proyectos productivos como el cultivo agrícola y la cría de peces que han fortalecido la economía local, mientras que iniciativas de huertas caseras y ganadería han contribuido a la seguridad alimentaria y sostenibilidad ambiental, lideradas por mujeres emprendedoras del corregimiento.

“De manera complementaria seguiremos avanzando en un proyecto de Obras por Impuestos que permitirá impulsar la infraestructura vial y fortalecer su posición como comunidad energética y que aporte al impulso productivo en la región”, dijo Luis Enrique Rojas Cuellar, presidente de Hocol.

Revive la intervención del presidente de [Ecopetrol](#), @microabar durante la inauguración de la primera comunidad energética integral del país.
pic.twitter.com/HdzH33L185
— [Ecopetrol](#) (@ECOPETROL_SA) July 6, 2024

Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#), destacó que “la consolidación y declaración de Canutal como primera Comunidad Energética Integral de Colombia, es un avance importante en la transición energética justa, la descarbonización de la economía y el avance hacia la estrategia 2040. **La apuesta de que las comunidades energéticas sean vehículos para democratizar el acceso a la energía y en el avance del desarrollo de los territorios es un acierto que hoy podemos evidenciar en Canutal**”.



Noticias relacionadas

[Ecopetrol](#)

[Transición energética](#)

[Montes de María](#)



Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

[Google play](#)

[Apple store](#)

esquema de seguridad de la vicepresidenta Francia Márquez en Timba, Cauca

4. Luis Díaz rompe en llanto al hablar de James Rodríguez y revela lo que hablaron en privado

5. Sube la presión sobre Joe Biden en EE. UU.; se suman pedidos, hasta en Hollywood, para que renuncie a su candidatura

Noticias Destacadas

[Cápsulas](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Política](#)



Ecopetrol y Gobierno Petro ponen en marcha la primera comunidad energética integral de Colombia

| Redacción Semana



Precios del petróleo a la expectativa por mercado laboral de EE. UU. y posible tregua en Gaza

| Redacción Economía



En video: la denuncia de los sindicatos del MinTrabajo; 'enviaron personal para que levantáramos la huelga'

| Redacción Economía



Precios del petróleo afectados por datos que apuntan a un enfriamiento de la economía estadounidense

| Redacción Economía



Amenazas del huracán Beryl a refinerías en EE. UU. ponen en jaque precios del petróleo

| Redacción Economía



Importante multinacional de la industria energética cambia de razón social

| Redacción Economía



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.909.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Nuestras marcas:

Semana Play	El País
Economía	4 Patas
Arcadia	Sostenible
Jet set	Finanzas Personales
Soho	Foros Semana
Fucsia	Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILIFT

Certificación ISSN
TyC Plan de Gobierno
Para notificaciones judiciales
e-mail:
juridica@semana.com
Protección del consumidor



Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Pate con nosotros

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.

Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.